

## Visite en Institut Psychiatrique

Monsieur le directeur, sur quel critère on se base pour déterminer si un patient doit être interné ou non ?

Eh bien, nous emplissons une baignoire d'eau, puis nous offrons une cuillère, une tasse ou un seau au patient en lui demandant de vider la baignoire...

Ah, je comprends, une personne normale choisira évidemment le seau parce qu'il est plus gros que la cuillère ou la tasse !

Non, une personne normale retirerait le bouchon du bain.

Désirez-vous une chambre avec vue ?